

Jugendliche beim BASE in Köln

Von Thomas Schnorr

22. April 2018, 12:53

B.A.S.E.
DER ÜBERKONFESSIONELLE JUGENDGOTTESDIENST



MIT
JAKE HAMILTON

DAS FEHLENDE PUZZLETEIL

22.04. KÖLN
ESSIGFABRIK

18.30 UHR

• 18.00 EINLASS

• EINTRITT FREI

INFOS: WWW.SOLID-BASE.DE

-   / THE SOLID BASE

- VERANSTALTER: SOLID-BASE E.V.

In Köln gehörten sie mittlerweile fest zur Stadt: Die BASE-Jugendgottesdienste. Eine überkonfessionelle Initiative von jungen Christen, die auf andere Art Gottesdienst feiern, um Jesus zu preisen und junge Menschen anzusprechen. Die Vision hinter diesen wie ein Konzert aufgebauten Gottesdiensten ist die Einheit aller Christen. Jugendliche aus Mettmann haben am 24.4. einen großartigen Abend erlebt.

Wer mehr wissen will, findet es auf Facebook unter „thesolidbase“. Das größte Highlight des Jahres für BASE wird wieder das Open-Air-Event auf dem Roncalliplatz sein (1. September 2018).